



## Tagesordnungspunkt 1.2

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 15. Februar 2023

#### *Mitteilungen des Vorsitzenden*

---

#### Protokollnotiz Nr. 0002

Der Vorsitzende gibt folgende Mitteilungen bekannt:

- Der Spielplatz in der Falkenstraße kann nach Mitteilung von Frau Stadträtin Hinninger durch das vom Ortsbeirat bezuschusste Spielgerät zeitnah aufgewertet werden.
- Die Gründe für die Verzögerung bei den geplanten Baumaßnahmen im Moritz-Lang-Haus sind nicht bekannt. Herr Stadtrat Manjura hat jedoch mitgeteilt, dass in den nächsten Wochen eine weitere Sitzungsvorlage in den Magistrat eingebracht werden soll und die Baumaßnahmen dann hoffentlich bald beginnen können.
- Die zuständigen Naturschutzbehörden planen, im kommenden Frühjahr/Frühsummer eine Vor-Ort-Begehung ausgewählter Gewässerabschnitte im Lippbachtal und im Weilburger Tal zum Thema „Neophyten“ (Invasive Pflanzen) durchzuführen. Der Ortsbeirat hat den Wunsch geäußert, bei der Begehung miteingebunden zu werden.
- Eine Bürgerinitiative setzt sich dafür ein, dass in der Mitte der Siedlung Talheim eine Grünanlage/Ruhezone (Sitzbänke, evtl. „Abpollern“ der Fläche) angelegt wird. Damit soll verhindert werden, dass der Platz weiterhin durch ortsfremde Fahrzeuge zugeparkt wird.
- Das Tiefbau- und Vermessungsamt hat eine marode Sitzbank im Krokusweg aus Sicherheitsgründen entfernt und wird diese durch eine geeignete Bank ersetzen. Die neue Bank darf allerdings nicht tiefer als 50 cm sein und wird dadurch keine Rückenlehne haben.
- Zum Beschluss „Radverkehr Felsenstraße/Karnweg“ des Ortsbeirates hat das zuständige Dezernat mitgeteilt, dass die Einbahnstraßenregelung überprüft wurde. Demnach entspricht sie den zur Freigabe notwendigen Kriterien der Straßenverkehrsordnung (StVO) und wird daher ohne Änderungen auch weiterhin als sinnvoll angesehen.
- Zum Beschluss „Berücksichtigung des Hauses der Vereine in Dotzheim bei der Planung und Installation von PV-Anlagen“ hat das zuständige Dezernat mitgeteilt, dass der Bedarf erfasst ist und zu einem späteren Zeitpunkt bearbeitet wird.

15. Februar 2023

---

- Die beiden Geschwindigkeitsmesstafeln des Ortsbeirates wurden inzwischen zur Überprüfung/Reparatur an den Hersteller geschickt. Zu einem der Geräte liegt bereits ein Kostenvoranschlag vor, der unter TOP 14.9 behandelt werden soll.
- Das Tiefbau- und Vermessungsamt hat über das „Verfahren zur Anbringung von Geschwindigkeitsmesstafeln durch den Ortsbeirat“ informiert. Herr Stadtrat Kowol hat in einem Gespräch mit dem Ortsvorsteher signalisiert, sich für eine unbürokratischere Lösung einzusetzen und die Angelegenheit bis zur nächsten Ortsbeiratssitzung zu klären.
- Herr Stadtrat Kowol hat den Ortsvorsteher darüber informiert, dass eine Höhenbegrenzung an der Eisenbahnbrücke in der Flachstraße angebracht werden soll. Die NTB wird außerdem mit der Streckensanierung beginnen.
- Bezüglich der von mehreren Ortbeiräten geforderten großräumigen „Verkehrsuntersuchung aller Zufahrtsstraßen im Wiesbadener Nordwesten“ hatte das Tiefbau- und Vermessungsamt im November 2022 zu einem Klärungsworkshop eingeladen. Die Ergebnisse sollen nun durch die Fachverwaltung ausgewertet und bei der Erstellung der geplanten Verkehrsuntersuchung zum Durchgangsverkehr für den Wiesbadener Nordwesten berücksichtigt werden.

+

+

Verteiler:

1006 z. d. A.

Kuntze  
Ortsvorsteher